

**Pressemitteilung Nr. 25**  
Nördlingen, 25.10.2010

**Muskeltour verlieh den „Wander-Ehrenpreis 2010“  
für herausragendes soziales Engagement**

**Hans Moll (Kirchheim) wurde geehrt**



*Bild: v .l.h.: Michael Seydaack (ehemaliger Preisträger, Thomas Küffner (Vorstandsmitglied),  
OB Herrmann Faul, Bernd Müller (2. Vorsitzender), Thomas Schneid (Schriftführer)  
vorne: Matthias Küffner (Vorsitzender), Hans Moll (Preisträger)*

*Foto: Silke Küffner*

Der Wander-Ehrenpreis ging, wie in den vergangenen Jahren an eine Person, die durch herausragendes soziales Engagement im Behindertenbereich auf sich aufmerksam gemacht hat.

Herr Moll, Geschäftsführer der Bäckerei Moll aus Kirchheim, ist es seit jeher ein besonderes Anliegen, dass die Filialen seiner Bäckerei auch für Menschen mit Gehbehinderungen zugänglich sind. So hat er erst kürzlich auch die Filiale in der Johannes-Weinbergerstraße mit einem barrierefreiem Zugang gestaltet. „Es sind mittlerweile mehr als zehn Geschäftsstellen nicht nur für Rollstuhlfahrer/innen sondern auch für Menschen mit Gehhilfen und Eltern mit Kinderwägen zugänglich“, sagte Hans Moll.

Matthias Küffner, Vorsitzender der DGM-Muskeltour und selbst von einer Gehbehinderung betroffen lobte dieses Engagement sehr. „Gerade in der heutigen Zeit ist es schön, dass sich Herr Moll für diese Barrierefreiheit einsetzt. Er kann somit als Vorbild betrachtet werden.“

Die Verleihung fand am 24.10.2010 auf dem Herbstmarkt in Nördlingen statt.

Weitere Info's [www.muskeltour.de](http://www.muskeltour.de) oder Tel. 0700 / 687 535 8687